

### Évêché anglican de Québec (Capitale-Nationale)

#### Exposition *Le cadeau du roi* et publication du livre souvenir *La Cathédrale Holy Trinity*

L'Évêché se voit attribuer le Prix d'excellence pour deux projets de diffusion réalisés dans le cadre d'un nouveau programme de visibilité misant sur l'histoire et le patrimoine exceptionnel de la cathédrale Holy Trinity. L'exposition permanente *Le cadeau du roi* permet de révéler toute la richesse des pièces offertes par le roi George III à la cathédrale lors de sa construction, lesquelles avaient été conservées à l'abri des regards pendant 200 ans. Le jury souligne l'intégration réussie de l'espace d'exposition à l'intérieur de la cathédrale. Le livre souvenir sur la cathédrale représente par ailleurs une synthèse remarquable de l'histoire, de l'architecture et des objets d'art de grande valeur qui s'y trouvent. L'auteur David Mendel, a su proposer un ouvrage polyvalent, accessible, pratique et de belle facture.



**Sur la photo :** monsieur Denis Charpentier, économiste diocésain, Diocèse de Saint-Hyacinthe et membre du jury, monsieur Patrick Turmel, vice-président associé Services aux entreprises & groupes spécialisés - Banque Nationale, monsieur Tommy Byrne, gestionnaire de projet, Évêché anglican de Québec et monsieur Jean-Pierre Ferland, auteur-compositeur-interprète.